



Les Peupliers

E.H.P.A.D

Amou, le 19 juin 2020

Mesdames et Messieurs,
Les familles et proches des résidents
Elus de la Communauté de Communes pour
information

Madame, Monsieur,

Je vous ai communiqué il y a quelques jours les dernières recommandations concernant le déconfinement de l'EHPAD. **Elles restent d'actualité.**

S'ajoute à partir de cette fin de semaine, la possibilité de sortie de votre parent.

Nous attirons particulièrement votre attention sur les points suivants qui sont essentiels pour la protection des résidents et par conséquent des personnels.

- Les mains doivent être régulièrement passées au SHA ou lavées à l'eau et au savon, notamment après être allé dans un magasin ou chez quelqu'un.
- Il faut impérativement porter un masque ou être sûr de respecter la distanciation sociale, qui pour être efficace, doit être **d'au moins 1.5 m** (un peu plus courte si au moins une des personnes porte un masque)
- Il faut éviter le plus possible les endroits avec beaucoup de monde (plus de 10 personnes) et notamment les rassemblements familiaux et amicaux avec repas où on risque d'oublier très vite les gestes barrières décrits ci-dessus.
- au retour sur l'EHPAD, le résident doit impérativement se passer les mains au SHA (si souci de peau, il devra se les laver au savon dès son arrivée dans son appartement).
- Un suivi particulier sera mis en place durant les jours qui suivent avec une prise de température 2 fois par jour et un test PCR pourra être pratiqué en cas de doute. Si ce test s'avérait positif vous en seriez immédiatement avertis afin que l'on puisse mettre en place un dépistage des personnes contacts.

Notre pôle d'accueil de proximité pourra ouvrir à nouveau ses portes le lundi 6 juillet à effectif réduit (5 personnes par jour). L'accueil de jour pour personnes désorientées qui se déroule habituellement à l'intérieur de l'EHPAD reste quant à lui fermé jusqu'à nouvel ordre.

Je vous remercie de respecter au plus près ces consignes et je vous souhaite de très beaux moments avec votre parent.

Veuillez agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

La Directrice,

Maryse CALES.